

Desfilan aspirantes durante plenaria de diputados de Morena

Durante la reunión plenaria de los <u>diputados de Morena</u>, celebrada en la Cámara de Diputados desfilaron aspirantes a la candidatura presidencial. Claudia Sheinbaum hizo un llamado a defenderse y estar unidos ante las calumnias. En su intervención, Adán Augusto López destacó el trabajo que se hace para consolidar la labor de los diputados. En tanto, el canciller Marcelo Ebrard enumeró algunas de las iniciativas en las que participa México en el escenario internacional. El senador Ricardo Monreal afirmó que tiene claro que la decisión para el 2024 es del Presidente. Por su parte, <u>Gerardo Fernández Noroña</u> se ve ganador en la encuesta y aseguró que hará lo que el pueblo decida.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFuNynyESintxKE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212642&parId=75F18D3264FEE48F%212641&o=OneUp